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 Jahrgang 2017 
Protokoll 

über die 3. Sitzung des 
Fachausschusses Bau, Umwelt, Stadtentwicklung 
des Beirates Huchting, am Dienstag, dem 13.06.2017, 

im Sitzungszimmer des Ortsamtes Huchting, 
Franz-Löbert-Platz 1 

 
A. Öffentlicher Teil der Sitzung: 
 
Anwesend: vom Ortsamt  Herr Schlesselmann, Herr Viohl 

 
vom Fachausschuss Herr Bries, Herr Fangmann (für Herrn Rehbohm) 

(ab 18.30 Uhr), Herr Grohn, Herr Horn, Frau Mol-
lenhauer-Thein, Frau Radke, Herr Siepker (für 
Herrn Rietz), Frau Wargalla (für Frau Werner) (bis 
19.05 Uhr) 

 
fehlt Herr Minne 
 
Gäste Herr Knode (SUBV) 

Herr Schmidt (UBB) 
 

Die Sitzung wird um 18:10 Uhr mit der Begrüßung der Gäste und der Ausschussmitglieder 
eröffnet. Die fristgemäße Einladung und die Beschlussfähigkeit werden festgestellt.  
 
Das Protokoll der 2. Sitzung 2017 wird einstimmig genehmigt. 
 
Die mit der Einladung versandte Tagesordnung wird wie folgt festgestellt: 
 
Tagesordnung – öffentlicher Teil: 
1. Sodenmattsee und Sodenmattpark; Sanierungsmaßnahmen 
2. Verschiedenes 
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TOP 1: Sodenmattsee und Sodenmattpark; Sanierungsmaßnahmen 
Herr Knode erinnert an die Fachausschusssitzung am 31.01.17, bei der die Probleme des 
Parks angesprochen wurden und ein Beschluss zu Gehölzarbeiten und Baumfällungen ge-
fasst wurde. Heute sollen die Sanierungsmaßnahmen vorgestellt werden. 
 
Herr Schmidt erläutert anhand einer Präsentation (Anlage 1) die Entwurfsplanung von 
UBB und SUBV. Durch die Gehölzlichtungen und Baumfällungen vom Februar diesen Jah-
res wurden die Sichtbeziehungen verbessert, der See ist jetzt wahrnehmbar. Die Planung 
sieht vor, einen großen Teil des Seerundwegs zu asphaltieren. Zur besseren Beleuchtung 
sollen 23 Mastleuchten aufgestellt werden, der Beirat hatte sich hierbei mit 50 T€ beteiligt. 
Parkbänke werden ersetzt und neu aufgestellt, sie sollen eine grüne Lasierung sowie eine 
Pflasterbefestigung bekommen. Bei den beiden Brücken zum neuen Parkteil besteht Be-
standschutz, sie sollen mit drei unterschiedlichen Blautönen gestrichen werden. Beim Zu-
gang Nord und beim Wegekreuz im Nordosten des Sees sollen zwei Roteichen gepflanzt 
werden, beim Zugang Südwest soll ein Anschluss an den Seerundweg hergestellt werden. 
Der Hügel soll ganz neu gestaltet werden. Die drei Zuwegungen sollen erneuert werden, 
der Platz erhält eine im Oval angelegte Pflasterung, auf denen Parkbänke errichtet werden 
sollen. In der Mitte sollen 10 Ziergehölze gepflanzt werden. Der Platz erhält dann eine 
ganz neue Aufenthaltsqualität. Mit einer Fertigstellung zum Frühjahr/Sommer 2018 wird 
gerechnet. 
 
Einstimmiger Beschluss: 
Den vorgestellten Maßnahmen wird zugestimmt. 
 
TOP 2: Verschiedenes 
./. 
 
Ende des öffentlichen Teils der Sitzung um 19:20 Uhr. 
 
 
 
 
 
 
  
Mollenhauer-Thein    Schlesselmann  Viohl 
(stv. Sprecherin des Ausschusses) (Vorsitz)   (Protokoll)  
    


